



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

transports, mer et pêche

Question écrite n° 86540

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche sur son déplacement à Milan le 30 juillet 2015. Il souhaiterait connaître les raisons de ce déplacement, la liste des personnes l'accompagnant ainsi que celle des personnes qu'il a rencontrées. Il lui demande également de bien vouloir l'informer des conclusions de ce déplacement.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'État chargé des transports, de la mer et de la pêche s'est rendu à Milan les 29 et 30 juillet sur le lieu de l'Exposition universelle dont le thème est « Nourrir la Planète, Energie pour la Vie ». Il a notamment pu visiter le pavillon de la France et promouvoir les ressources et l'expertise françaises en matière de pêche dont les ressources halieutiques diverses lui permettent d'assurer une forte présence sur les marchés mondiaux. Il s'est également rendu sur le pavillon italien, hôte de l'Exposition universelle, sur celui de Monaco dont la thématique est centrée sur la mer, et sur le pavillon de la Tunisie pour relayer le soutien du Gouvernement français dans les moments difficiles que ce pays traverse actuellement suite aux attentats terroristes du Bardo le 18 mars 2015 et de Sousse du 26 juin 2015.

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86540

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Transports, mer et pêche

Ministère attributaire : Transports, mer et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 août 2015](#), page 5863

Réponse publiée au JO le : [1er décembre 2015](#), page 9742